

Saint-Pierre

notre ville

N°7
Janvier
2016



Magazine d'informations municipales • www.saint-pierre-du-perray.fr



DOSSIER

Madame le Maire présente ses voeux aux habitants P.8-10

DÉMOCRATIE LOCALE

Préparez-vous pour le
recensement p.7

VIE LOCALE

Saint-Pierre-du-Perray
soutient le Téléthon p.18

ASSOCIATION

Progresser en anglais avec
English Champions p.19

12 décembre 2015

Marché de Noël



Sommaire

- 3** **ÉDITORIAL**
- 4** **RETOUR EN IMAGES**
 - Repas des seniors
 - Voeux du Maire au personnel
- 6** **DÉMOCRATIE LOCALE**
 - Comités de quartiers
 - Commémoration du 11/11
 - Recensement
- 8** **DOSSIER**
 - Madame le Maire présente ses voeux aux habitants
- 11** **VIE LOCALE**
 - Sorties de nos seniors
 - Interview de Zora Ferblantier, déléguée au Comité des Fêtes
 - Théâtre Sénart
 - Inscriptions aux chantiers citoyens pour Pâques
 - Animations petite enfance
 - Eglise
 - Téléthon
- 21** **VIE ASSOCIATIVE**
- 25** **VIE PRATIQUE**
- 26** **TRIBUNE LIBRE**



Catherine Aliquot-Vialat,
Maire de Saint-Pierre-du-Perray

“Une année 2016 paisible”

Chers Saint-Perrayens,

Au nom de l'équipe municipale, je viens vous présenter tous mes vœux pour cette année 2016. Après les événements tragiques de l'année qui vient de se clôturer, je vous souhaite à toutes et tous, en premier lieu, une année 2016 paisible.

La situation nous enseigne que nous ne pourrons avancer dans notre système démocratique qu'en restant unis et respectueux les uns des autres, en gardant aussi les yeux ouverts et en demeurant vigilants.

Je souhaite à tous, enfants, jeunes, adultes, seniors, une année 2016 pleine de santé et de bonheur, de joies partagées.

Lors de la cérémonie des vœux aux habitants, j'ai été heureuse de pouvoir féliciter et mettre en avant nos gymnastes championnes de France, du club gymnique de St Pierre du Perray, Laurie Descouture qui a reçu 2 médailles d'or en handisport équitation à Los Angeles, Sylvain Agneray peintre et écrivain qui habite St Pierre du Perray, et enfin le groupe musique Soteria constitué en partie de St Perrayens, qui nous a enchantés par ses voix et ses musiciens. Un grand bravo à tous !

Notre municipalité s'emploiera, tout au long de cette année, à vous proposer des animations pour donner l'occasion aux Saint Perrayens de se rencontrer, et de vivre ensemble de bons moments. Elle mettra aussi tout en œuvre pour vous faciliter la vie au quotidien et vous rendre l'environnement agréable.

Excellente année 2016 !

Fidèlement vôtre.

Votre Maire,
Catherine Aliquot-Vialat

Magazine municipal d'informations



Directrice de la publication :
Catherine Aliquot-Vialat
Rédacteur en chef :
Gérard Cerles
Mise en page et rédaction :
Sébastien Protat
Infographiste :
Christophe Marchesi

Photothèque : Mairie de Saint-Pierre-du-Perray,
8 rue Vivaldi 91280 Saint-Pierre-du-Perray -
Tél. : 01 69 89 75 00 - **Courriel :** mairie@stpdp.com -
Site internet : www.saint-pierre-du-perray.fr -
Impression : Galaxy Imprimeurs - Tirage : 4800 ex.

29 NOVEMBRE

Repas de fin d'année des seniors

Ce rendez-vous se déroulait cette année pour la première fois au Parc des sports.

C'est ainsi que nous avons pu rassembler toutes les personnes pour une journée conviviale. Danse et gastronomie étaient au programme.



17 OCTOBRE



Inauguration de l'aire d'accueil des gens du voyage

En présence des résidents, les élus locaux ont inauguré l'aire d'accueil des gens du voyage. L'installation s'est parfaitement déroulée et permet à la commune d'être en règle avec la Loi.

3 AU 10 OCTOBRE



Exposition Picture'Âme

Les résidents du Foyer des 5 Sens ont réalisé une magnifique exposition picturale à l'Espace Serge Gainsbourg. Ils ont tous mis leur «patte» sur chaque toile. Pendant une semaine, nos enfants ont pu se rendre à cette exposition en profitant d'une visite commentée par les éducatrices des 5 Sens. Un pot a clôturé cette exposition en présence de nos élus et du personnel encadrant, bluffés par la beauté des toiles.

5 JANVIER



Vœux du Maire au personnel municipal

Tous les élus avaient donné rendez-vous aux agents municipaux pour la traditionnelle cérémonie des vœux. L'occasion pour Madame le Maire de faire un bilan de l'année 2015 et de mobiliser les membres du personnel pour poursuivre leurs efforts afin de rendre un service public de qualité. Au cours de cette cérémonie, des distinctions ont été remises à certains agents (médaille du travail, naissance, départ en retraite). Nous avons fait également la connaissance de notre nouveau Directeur Général des Services, M. Pascal Petel, qui prendra ses fonctions à la fin du mois de janvier.



7 DÉCEMBRE



Exposition Land'Art à la Médiathèque

Visible pendant 1 mois, l'exposition a été organisée par l'Atelier Arts Plastiques du Petit Tremblay.

26 OCTOBRE



Vacances de la Toussaint au Service Jeunesse

Les vacances sont l'occasion pour nos jeunes de se retrouver et de réaliser de nombreuses activités. Un grand merci au personnel encadrant.

7 NOVEMBRE



Salon du vin et des saveurs

L'Espace Serge Gainsbourg accueillait cette année la deuxième édition du Salon du vin et des saveurs. De nombreux Saint-Perrayens sont venus apprécier les produits des différents terroirs de France. Outre les vins des différentes régions, ils ont pu trouver des produits de la ruche, miel et dérivés, fromage, et des escargots cuisinés.

16 OCTOBRE

Course d'automne

Malgré un temps maussade, les enfants ont participé dans le Parc du Château à la course d'automne, avant de recevoir leur récompense à l'issue de la matinée.

Bravo à nos enfants !



■ **Comités de quartiers**

Les élus à la rencontre des habitants

**Comité de quartier Vieux Bourg
le 21 septembre 2015**



**Comité de quartier Greenparc / Clé de St-Pierre
le 29 septembre 2015**



■ **Commémoration du 11 novembre**

Hommage à nos anciens combattants



■ **Le Conseil municipal s'est réuni les 19/11 et 16/12 2015**

- Signature d'un marché de fourniture et d'acheminement d'électricité.
- Lancement révision du PLU – prescription et modalités de la concertation.
- Fixation d'un tarif pour mise à disposition d'une salle polyvalente – Tour Maury.

- Fixation d'un tarif relatif à une occupation du domaine public.
- Transfert de propriété du SAN des équipements à la commune.
- Assainissement : transfert de compétence de la commune au SIARCE
- Attribution d'une subvention à une association.

- Attribution de subventions à titre exceptionnel.
- Approbation du projet éducatif territorial.
- Choix des compétences optionnelles dans le cadre de la transformation du SAN en Communauté d'Agglomération.

Prochain Conseil municipal : le mercredi 17 février à 20h45

Recensez-vous en ligne !

Notre commune de Saint-Pierre-du-Perray est concernée par le recensement de la population de 2016. Un agent recenseur assermenté, muni de sa carte officielle, se présentera à votre domicile entre le 21 janvier et le 20 février. Vous pourrez alors vous faire recenser en ligne. Mode d'emploi.



Le recensement en ligne est maintenant généralisé. Si vous choisissez l'option internet pour remplir le questionnaire, lors de son passage chez vous, l'agent recenseur vous donnera une notice comportant toutes les informations nécessaires (adresse du site, codes d'accès, etc.).

Une fois connecté sur le-recensement-et-moi.fr, vous cliquerez sur *Le recensement en ligne, c'est ici*.

Ensuite, vous saisirez les informations relatives à la localisation de votre logement puis renseignerez le formulaire classique de recensement. Une fois envoyé, ce dernier sera directement transmis à l'INSEE. Enfin, vous recevrez un accusé de réception tandis que le recenseur sera prévenu de votre démarche par SMS. Si vous préférez remplir le formulaire papier, il vous suffira de reprendre rendez-vous avec l'agent afin qu'il vienne le récupérer, ou vous aider le cas échéant.

Que des avantages !

Le recensement en ligne assure plus de confidentialité : seul l'INSEE aura accès à vos données. Il peut être réalisé au moment qui vous convient le mieux et vous évite de devoir recevoir une seconde fois l'agent recenseur. Prévoyez seulement 15 à 20 minutes pour renseigner le formulaire logement et les bulletins individuels d'un ménage composé de 4 personnes.

Vous avez l'assurance que votre saisie est bien prise en compte grâce au courriel d'accusé de réception que vous envoie l'INSEE dès que vous validez.

Enfin, le recensement en ligne réduit considérablement la consommation de papier, les contrôles et il est moins coûteux.



Pour accéder au questionnaire en ligne, rendez-vous sur le site :

www.le-recensement-et-moi.fr et cliquez sur « Accéder au questionnaire en ligne ».

Utilisez votre code d'accès et votre mot de passe pour vous connecter. Ils figurent sur la notice d'information que l'agent recenseur vous a remise lors de son passage. Ensuite, vous n'avez plus qu'à vous laisser guider.

Renseignements

Hôtel de Ville
Accueil : 01 69 89 75 00
mairie@stpdp.com
site : www.le-recensement-et-moi.fr

8 janvier 2016

Voeux du Maire

Extraits de l'allocution prononcée par Mme le Maire, Catherine Aliquot-Vialat :

Mes chers collègues, Mesdames, Messieurs,
« Je vous souhaite à tous une bonne année 2016 ! »

Cette phrase banale prend aujourd'hui un sens très fort. Les événements dramatiques qui ont frappé notre pays à plusieurs reprises en 2015 nous ont donné l'envie de tourner la page de cette année et le premier vœu que nous formulons pour cette année 2016, c'est que ce soit **une année paisible**. La sérénité doit regagner l'esprit de tous nos concitoyens, même si la vigilance doit rester de mise.

Des actions qui donnent une âme à Saint-Pierre-du-Perray

Beaucoup de manifestations ont émaillé l'année 2015 pour chaque génération :

● **Les enfants ont été gâtés** : bal masqué, chasse aux œufs, opération découverte "si belle planète", stage d'équitation, Marché de Noël qui leur a permis de rencontrer le Père Noël et sa calèche...

● **Notre jeunesse n'est pas en reste** :

De nombreuses activités leur sont proposées dans le cadre du service jeunesse. Cet été, 2 séjours ont été organisés dans la région de Troyes sur une base nautique. Durant les vacances scolaires, des jeunes encadrés par des agents du Siarce ou du Siredom ont réalisé débroussaillages et mises en valeurs d'espaces verts et forestiers.

● **Quant à nos seniors**, la sortie de printemps en mai les a conduit à Chantilly. En juin, ils ont eu la possibilité de visiter le Sénat. La Corse a été la destination choisie pour le voyage d'été. Fin août, un autre groupe est parti en Bretagne à Beg Meil, en partenariat avec des seniors de la ville de St Germain les Corbeil. Quant à la sortie d'automne, c'était destination Bourgogne avec la visite d'Auxerre.



● En juin, **une journée « sport pour tous »** en faveur du handicap a occasionné beaucoup d'émotion. Lors de cette journée, des jeunes en situation de handicap ont pu pratiquer différentes activités sportives dans l'enceinte du gymnase Lachenal. Un grand bravo à Pascal Tran ainsi qu'à tous les bénévoles.

● A l'automne, **les artistes de la « Maison des 5 sens »** sur notre commune, qui accueille des personnes en situation de handicap, ont présenté leurs œuvres à l'Espace Serge Gainsbourg. Les enfants de nos écoles ont pu visiter cette exposition.

● Le 13 juillet, **un bal populaire** a été lancé sur le parvis de la Mairie, dans une ambiance bon enfant. L'association musicale antillaise et l'association paroissiale, proposaient restauration et buvette sur place.

● Au sujet de fête nationale, il en est une qui a été exceptionnelle. Il s'agit de **la commémoration du 11 novembre**, pour laquelle nous avons eu l'opportunité d'avoir la présence d'un régiment en armes, en plus des portes drapeaux d'associations d'anciens combattants.

● Pour la 2^e fois, nous avons organisé le **Téléthon** au Parc des Sports et dans la Galerie Intermarché. Un concert de rock a eu lieu à la salle intercommunale du Silo, avec les groupes de musiques Interférences et Jet Lag's, dont l'intégralité des recettes a été reversée au Téléthon.

La ville avance dans ses aménagements

● **L'année 2015 a vu la naissance d'une aire de jeux pour les tout-petits**, dans le quartier Anne Frank, inaugurée en présence du sénateur Serge Dassault qui a contribué au financement sur sa réserve parlementaire. Située près de l'école, elle permet à de nombreux enfants de se détendre après la sortie.

● **L'impasse du pressoir** a été entièrement aménagée, route et trottoirs par la Mairie, assainissement et luminaires par le San 91.



- Des aménagements à la Maison des Petits Pas ont permis d'ouvrir une **section bébés** qui rend service à de nombreuses familles.

- **L'ancienne Mairie a été rénovée** et adaptée afin de pouvoir accueillir les associations principalement musicales de la commune. Le chantier s'est bien déroulé, dans les temps impartis. Aujourd'hui, les associations sont satisfaites de leur installation et profitent pleinement de ces locaux.

- Fin septembre 2015, nous avons inauguré **l'aire d'accueil des gens du voyage** située à l'entrée de la ville. D'une capacité de 20 places, elle permet d'accueillir légalement des familles des gens du voyage dans un endroit adapté. Cette réalisation, attendue depuis plus de 10 ans, a permis de faire rentrer notre commune dans la légalité en mettant fin aux stationnement sauvages.

- Les travaux de **création d'une salle polyvalente** dans la cour de l'école Chantefables ont démarré. Ils seront suivis de l'agrandissement de la partie restauration et de la création d'un self qui permettra une plus grande fluidité, un plus grand confort pour les enfants qui pourront choisir leurs plats.

- Nous avons lancé la **réfection complète de la rue du Château**. Un passage surélevé sera réalisé face à la maison de retraite du Cèdre bleu et de la rue des sorbiers pour améliorer la sécurité. Des trottoirs plus larges seront aménagés et des places de stationnement seront créées. Les places de stationnement dangereuses dans le virage seront supprimées.



- Des équipements ont été achetés pour équiper **l'espace de la Tour Maury** afin qu'il puisse accueillir des manifestations municipales, des associations et être mis à la location pour les habitants ou les entreprises.

Et tout ceci a été réalisé, pour la 2^e année consécutive, **sans aucune augmentation des taux des impôts communaux**, malgré les baisses drastiques des dotations de l'Etat aux collectivités locales, qui verront en 4 ans leurs dotations annuelles d'Etat passer de 40,1 Milliards en 2013 à 29 Milliards en 2017.

Pour St Pierre du Perray, cela se traduit par une baisse directe de dotations de 870 000 € sur cette même période. Dans ce contexte, la recherche de rationalisation est de mise et demande à chacun de s'impliquer dans la recherche d'économies afin de pouvoir proposer, malgré tout, les meilleurs services aux habitants.

Notre ville prend forme **et vient de retrouver son église** qu'elle n'avait plus depuis 1819, soit presque 200 ans ! Que l'on soit croyant ou non, quel plaisir d'entendre sonner les cloches de l'église. Ce tintement discret invite à la quiétude et cela contribue à donner une âme à notre ville !

Construire différemment et répondre à la demande de logements

- Nous avons lancé la construction de **70 pavillons** dans la ZAC la Clef de St Pierre, en accession à la propriété, dont certains avec un concept Evoluvie.

- Nous avons entrepris la requalification du site à côté de l'ancienne Mairie. Aujourd'hui, il est entièrement décontaminé de son amiante et un programme de **26 pavillons** va être réalisé, ainsi que la construction d'une Maison d'Assistants Maternelles, la création d'une aire de jeux pour les tout-petits et de 2 city stades.

- Nous avons engagé, encore avec l'EPA Sénart, un **bâtiment Kaufman & Broad** qui aura vue sur le lac de la Mairie.

Pour les projets à très court terme, nous avons programmé, toujours en lien avec l'EPA Sénart, plusieurs opérations :

- Un **bâtiment en toiture Mansart** sur un rond point du boulevard Christian Jullien en entrée de ville.

- Un **bâtiment d'habitat social intergénérationnel**, principalement destiné à accueillir des personnes âgées. C'est une forte demande des familles installées à St Pierre qui veulent rapprocher leurs parents retraités.

- Une quinzaine de lots libres vont être mis en commercialisation prochainement pour y bâtir des pavillons individuels, chaque acquéreur choisissant lui-même son propre constructeur de maison.

- La construction d'un groupe scolaire de 16 classes destiné à accueillir les enfants des nouvelles zones urbanisées, dont l'achèvement est prévu en 2019.

- Par ailleurs, nous allons ouvrir une nouvelle ZAC à l'urbanisation, la « ZAC de Villeray », afin de pouvoir continuer à diversifier l'habitat. Elle complètera l'offre de la ZAC la Clé de St Pierre, en proposant une plus grande proportion de maisons individuelles. 75% de la surface à bâtir de cette nouvelle ZAC sera consacrée à la construction de pavillons. Elle s'étendra sur l'espace situé entre le Parc des sports, la route de Villeray et la voie romaine. Elle permettra aussi le financement de nouveaux équipements rendus nécessaires par l'arrivée des futurs habitants, notamment un bâtiment pour le service jeunesse adossé au Parc des Sports, des terrains de foot et de rugby, et un nouveau gymnase.



Pour donner de la vie à ces deux ZAC, de la Clé de St Pierre et de Villeray, nous avons prévu une zone de restaurants et de brasseries.

Ces projets nous permettront de répondre à une demande d'habitat diversifié car une belle ville est une ville équilibrée. Ils intégreront les meilleures normes en termes de développement durable afin de donner plus de confort et d'économies d'énergie aux habitants.

Quant au développement économique, la ZAC de Villepècle se termine avec l'arrivée prochaine de plusieurs entreprises. La partie activités de la ZAC la Clé de St Pierre va démarrer avec un projet d'entreprises entre tertiaire et PME industrielles, au look soigné. Nous sommes attachés à développer l'emploi sur le territoire qui apporte à la fois de la vie et de l'activité.

De nouveaux investissements en 2016

- Achèvement des travaux de rénovation du local qui va accueillir notre première Maison d'Assistantes Maternelles rue Daniel Casanova.
- Réfection complète de la toiture de l'école Manureva.
- Réfection des peintures de salles de classes dans les écoles.
- Finalisation de la vidéoprotection, maintenant que le positionnement et la nature des caméras sont arrêtées d'un commun accord avec les services de la gendarmerie.

- Aménagement au printemps de l'espace autour du Lac avec des bancs et des poubelles.

- Création d'une aire d'apports volontaires avec des cuves enterrées sur le parking d'Intermarché.

- Réalisation d'une aire de street workout.

- Création d'une aire de jeux pour les tout-petits dans la ZAC la Clé de St Pierre.

L'année 2016 est prévue comme une année sans élection nationale, contrairement à 2015. Nous allons donc en profiter pour revoir la répartition des bureaux de vote, ouvrir un 7^e bureau de vote, et établir officiellement le bureau centralisateur à la nouvelle Mairie.

Nous allons aussi avoir en 2016 un recensement de notre population du 21 janvier au 20 février qui devrait théoriquement nous faire franchir la barre des 10 000 hab.

Entrée dans une nouvelle intercommunalité

Enfin, 2016 sera le démarrage de la nouvelle intercommunalité découlant de la réforme des collectivités territoriales. Notre nouvelle intercommunalité dénommée « Grand Paris Sud - Seine Essonne Sénart » compte environ 330 000 habitants. Elle regroupe 24 communes aux configurations diverses. Le siège administratif est établi à Evry, celui des assemblées institutionnelles dans la zone tertiaire du Carré Sénart. Il nous appartiendra de faire vivre cet ensemble afin qu'au final, il bénéficie à chaque habitant de l'intercommunalité.

En 2014, vous nous avez élus sur un programme, aujourd'hui ce programme est en marche, nous nous donnons les moyens de le mettre en œuvre. Je vous le rappelle : maîtriser la fiscalité, mettre un frein à la densification urbaine, améliorer la sécurité, donner une âme à notre ville, se préoccuper de tous.

Nous aurons l'occasion de reparler de tous ces sujets lors des prochains comités de quartier, qui nous permettent d'échanger en direct avec vous, de bien connaître vos sujets de préoccupations et d'y apporter les meilleures réponses possibles.

Entourée de mes élus, et de tous les agents municipaux, que je remercie pour leur investissement au quotidien, je sais que nous réussirons à apporter aux St Perrayens ce qu'ils attendent. Je suis et reste votre fidèle serviteur.

Votre Maire,
Catherine Aliquot-Vialat

Un dernier trimestre actif pour nos seniors

Sortie d'automne à Auxerre le 6 octobre 2015



Semaine bleue du 12 au 16 octobre 2015



Atelier prévention routière



Thé dansant



Goûter de l'UNRPA



Randonnée avec Vitalité Saint-Pierre



Sortie au Domaine des Macarons de Réau

Remise du colis de Noël en Mairie le 3 décembre 2015

Les seniors de plus de 75 ans qui n'ont pas pu être présents au repas de fin d'année se sont vus remettre par Thérèse Thériaud, Adjointe aux seniors, un colis gourmand. Cette petite cérémonie a été organisée en Mairie au cours d'un goûter.

Ceux qui n'ont pas pu se déplacer ont eu la possibilité de se voir remettre leur colis directement à leur domicile.



Interview



Zouhouroi Ferblantier

Conseillère municipale déléguée au Comité des Fêtes

“Privilégier les événements que les habitants peuvent partager en famille”

Quel bilan peut-on tirer des manifestations organisées sur la commune ?

Il est très positif. Pendant la campagne électorale, nous avons insisté sur la nécessité de redonner une âme à Saint-Pierre-du-Perray. Nous voulions également mettre l'accent sur les enfants. Je pense pouvoir dire que nous avons réussi notre pari.

Cette année, nous avons créé de nouvelles manifestations comme le Bal masqué ou encore la Chasse aux œufs. Cela a été un grand succès et les enfants ont ressenti un immense plaisir à participer.

Je n'oublie pas non plus notre Marché de Noël qui est un temps fort de l'année ou encore «*Si Belle Planète*» qui a permis aux enfants de s'instruire en découvrant la faune animale. Nous avons aussi mis en place le Bal populaire du 14 juillet. L'ambiance était au rendez-vous.

Sur quels critères décide-t-on d'organiser un événement festif ? Comment viennent les idées ?

On cherche avant tout à innover, à proposer des événements qui peuvent être vécus en famille et qui touchent les différentes tranches d'âge.

Voir des enfants s'émerveiller est ce qu'il y a de plus beau. On essaie donc de mobiliser au

maximum les Saint-Perrayens pour qu'ils puissent vivre pleinement leur ville. Les élus, à l'écoute des attentes diverses, travaillent en collaboration avec les agents administratifs pour préparer l'organisation la plus adaptée au type d'organisation.

Je remercie personnellement tous les acteurs et le service technique en particulier qui prépare et démonte parfois tard dans la nuit les installations.

Que nous réserve l'année 2016 ?

En plus des manifestations de l'année dernière, il y aura une manifestation nouvelle au mois d'avril, une grande boom en direction des ados de 12 à 16 ans. Elle aura lieu à l'Espace Gainsbourg.

Nous espérons aussi pouvoir organiser un pique-nique géant. Il était prévu l'année dernière mais nous avons dû l'annuler à cause du mauvais temps. Sans oublier bien entendu notre Bal populaire au mois de juillet qui avait attiré beaucoup de monde.

Je souhaite vraiment que l'année 2016 soit celle de la fête et du rassemblement.



Bal masqué le 7 mars 2015



Chasse aux œufs le 5 avril 2015



Bal populaire le 13 juillet 2015

Education

Des nouveaux jeux au sol à Manureva maternelle



La Directrice de l'école Manureva maternelle, Cathy Accart-Lambert, a réalisé plusieurs vendredis de suite, avec un animateur, Emmanuel Raser, et un stagiaire ATSEM, François Gimenez (tous deux bénévoles), des marquages de jeux sur le sol de la cour de récréation.

Marelles, circuit, et autres jeux égayent maintenant la cour de l'école et canalisent l'énergie des petits de Maternelle !

Nous les félicitons pour cette belle initiative qui vise à favoriser le bien-être de tous les enfants.



Théâtre de Sénart

Un partenariat avec la ville pour renforcer l'offre culturelle



Depuis novembre, le Théâtre Sénart a ouvert ses portes. Les habitants de St-Pierre peuvent maintenant profiter d'une scène nationale en plus des prestations de la Médiathèque, de la salle Jean Vilar, de l'Espace Gainsbourg, de la Tour Maury et du SILO.

Un partenariat entre la ville et le théâtre Sénart est d'ores et déjà mis en place.

Rien de plus simple !! Pour pouvoir profiter d'un tarif privilégié (tarif abonnés même pour un seul spectacle), il suffit de faire une pré-réservation une semaine avant dans notre Médiathèque.

Ces passerelles nous rappellent que : la culture c'est voir toujours plus loin !



La Tour Maury prend vie

Les travaux de la Tour Maury sont désormais achevés. Elle a accueilli le 16 janvier dernier une soirée musique/poésie. Elle va être prochainement ouverte à la location pour vos événements familiaux.

Tarifs location : 400€ pour les St-Perrayens et 600€ pour les extérieurs.

Contact : Secrétariat du Maire (Isabelle Ducerf) : 01 69 89 75 17

Inscription scolaire des enfants nés en 2013



Votre enfant est né entre le 1^{er} janvier et le 31 décembre 2013 et vous souhaitez qu'il fasse sa rentrée à l'école maternelle en septembre 2016 ?

Il vous appartient de venir au Service Education en Mairie entre le 1^{er} décembre 2015 et le 29 février 2016 afin de procéder à son inscription scolaire.

Documents ORIGINAUX à fournir obligatoirement le jour de l'inscription :

- Livret de famille ou :
 - Acte de naissance pour enfant adopté
 - Acte de naissance pour enfant de parents étrangers
 - Acte de naissance pour enfant à charge et jugement du Conseil de Famille fixant la tutelle
- En cas de séparation ou divorce :
 - Attestation sur l'honneur du parent n'ayant pas la résidence de l'enfant précisant qu'il est informé et accepte l'inscription scolaire de l'enfant à Saint-Pierre du Perray et ordonnance du Juge aux Affaires Familiales fixant la résidence de l'enfant
- Justificatif de domicile sur Saint-Pierre-du-Perray :
 - Quittance de loyer, facture électricité/eau/gaz, promesse de vente ou contrat de bail
 - Attestation sur l'honneur de l'hébergeant et attestation vitale ou CAF précisant l'adresse de St-Pierre-du-Perray
- Certificat médical attestant que l'enfant :
 - A subi les vaccinations obligatoires pour son âge (ou justifiant une contre-indication) ou photocopie de la page du vaccin DTP du carnet de santé (photocopie à fournir obligatoirement par la famille) (ne pas oublier d'inscrire le nom de l'enfant à la page concernée avant de faire la photocopie)
- L'inscription ne peut être réalisée que par une personne exerçant l'autorité parentale (parent(s) ou tuteur légal)
- L'inscription ne peut être valide qu'au vu de la TOTALITE des documents demandés
- L'inscription ne se réalise pas par correspondance

Horaires d'accueil du public au service Éducation :

- Lundi : fermé le matin - 13h30 à 17h00
- Mardi : 8h30 à 12h00 et 13h30 à 17h00
- Mercredi : 8h30 à 12h00 et 13h30 à 17h00
- Jeudi : 8h30 à 12h00 et 13h30 à 17h00
- Vendredi : 8h30 à 12h00 et 13h30 à 17h00
- Samedi : 8h30 à 12h00

Lorsque vous allez chercher votre enfant pour la 1^{ère} fois, une pièce d'identité est demandée

■ Jeunesse

Participez au Printemps aux chantiers citoyens

CHANTIERS CITOYENS

du 18 au 22 avril 2016

Le SIARCE reprenant à son compte un dispositif déjà bien rôdé dans d'autres collectivités vous propose un « chantier citoyen » lié à la politique de l'environnement.

(Illustration d'une jeune femme à gauche)

Vous êtes prêts à vous investir pour le bien commun et à donner un peu de temps pour l'intérêt général ?

Vous avez entre 16 et 18 ans ?

(Illustration d'un jeune homme à droite)

Vous êtes motivé et aimez le travail en équipe ?

(Illustration d'une jeune femme à droite)

La semaine type se déroulera comme suit :

- ➔ 30 heures de travail par semaine sur 5 jours
- ➔ Le SIARCE assurera votre encadrement sur ces chantiers citoyens par des agents territoriaux.
- ➔ La restauration du midi est prise en charge.

Si votre candidature est retenue, le SIARCE vous demandera de vous rendre disponible pour une durée d'une semaine pendant les vacances scolaires pour travailler avec les services dans la réalisation de divers travaux écologiques, contre une rémunération de **230 €** en chèques vacances.



Réunion d'information et dossier à retirer en Mairie :

le samedi 5 mars 2016 à 10h30

Les dossiers devront être retournés en Mairie au plus tard le samedi 19 mars 2016

■ Soirées de Noël aux P'tits Grillons les 09, 15 et 16 décembre 2015

Des surprises et un conte de Noël pour faire rêver les enfants



La salle polyvalente des P'tits Grillons était magnifiquement décorée pour l'occasion. Un buffet avait été préparé avec la participation de tous les parents. Des cadeaux ont également été remis à tous les enfants. Enfin, des agents de la Médiathèque, accompagnés par du personnel de la crèche, ont raconté aux enfants l'histoire du Père Noël contre Superman.

■ Buffet de Noël de la Maison des Petits Pas le 15 décembre 2015

Les enfants ont rencontré le Père Noël

La Maison des Petits Pas a dignement fêté la fin de l'année en conviant le Père Noël. Tous les enfants ont ainsi pu faire une photo et repartir avec un beau cadeau.

Le personnel de la crèche et du SIPEJ étaient présents pour guider les enfants et les parents autour d'un buffet convivial.

Mme Fabienne Benquet, Adjointe à la Petite Enfance, était également présente pour ce moment important. Rappelons que la MPP a inauguré dernièrement une section bébé pour accueillir plus d'enfants.



■ Relais d'Assistants Maternels (RAM)

Journées portes ouvertes en février et mars

Afin d'améliorer votre information concernant les modes d'accueil auxquels vous pouvez avoir recours pour vos jeunes enfants, le SIPEJ organise des portes ouvertes au RAM – Centre Gavroche – route du Golf de Villeray - 01.69.89.46.09. Vous pourrez y rencontrer, sans RDV, le Coordinateur Petite enfance et la Directrice du RAM du SIPEJ. Ils vous apporteront une écoute, répondront à vos questions et vous informeront sur les démarches.

DATES ET HORAIRES DES PORTES OUVERTES au RAM :

Février 2016 : lundi 1/02, mardi 2/02, vendredi 5/02, lundi 8/02, mardi 9/02, lundi 22/02, mardi 23/02, vendredi 26/02, lundi 29/02 de 13h00 à 16h30.

Mars 2016 : lundi 1/03, mardi 8/03, vendredi 4/03, lundi 7/03, lundi 14/03, mardi 15/03, lundi 21/03, vendredi 25/03, mardi 29/03 de 13h00 à 16h30.

Si vous ne pouvez pas vous déplacer, l'accueil téléphonique de la ligne familles reste à votre disposition au 01.81.07.50.81 les lundis, mardis et vendredis de 13h00 à 16h30. Les après-midis portes ouvertes remplaceront l'accueil qui se tient habituellement dans les locaux du multi accueil intercommunal « Les P'tits grillons ».

Saint-Pierre-du-Perray retrouve son église



L'ancienne église de Saint-Pierre-du-Perray a été détruite en 1819 et n'avait jamais été remplacée. Seule la cloche fut sauvegardée et placée ensuite dans le clocher de l'église de Saint-Germain.

Une nouvelle église vient d'être bâtie à Saint-Pierre-du-Perray par le diocèse. Elle a pu être édifée grâce aux financements du diocèse, des chantiers du Cardinal et aux dons des fidèles et de mécènes.

Le 21 novembre dernier, Monseigneur Dubost, évêque d'Evry-Corbeil-Essonnes, bénissait 3 cloches en bronze (pesant respectivement 170, 330 et 525 kg).

Elles ont vu le jour à la fonderie Paccard située à Annecy. Elles sont aujourd'hui installées dans le clocher.

Vous avez la possibilité d'entendre toutes les heures le doux son du carillon, renforçant cette impression de ville à la campagne.

**L'inauguration de l'église Saint-Pierre aura lieu
le dimanche 14 février 2016 à 10h30.**



AFM TÉLÉTHON

INNOVER POUR GUÉRIR



**4 ET 5
DÉCEMBRE
2015**

St-Pierre-du-Perray soutient le Téléthon

La Mairie, en partenariat avec des associations volontaires de la ville et des entreprises a coordonné plusieurs manifestations afin de récolter des dons en faveur du Téléthon.

Deux groupes de musique, Interférences et Jet Lag's, ont donné un concert au SILO et Kaline'o avait placé une urne à l'entrée de la piscine.

«Les associations ont un grand impact auprès de la population. Elles comptent énormément de bénévoles et font preuve de beaucoup de générosité. Elles ont pu montrer de quoi elles sont capables et je tiens sincèrement à toutes les remercier» explique Eric Girault, Conseiller municipal délégué au Sport.

Car si la plupart ont réalisé des démonstrations de leurs activités, elles n'ont pas hésité à impliquer les habitants et les faire participer. L'année dernière, le Téléthon avait permis de récolter la somme de 1750 €. Cette année, Saint-Pierre-du-Perray fait encore mieux en ayant récolté 2613 €.

**«2613 € ont été
récoltés
cette année.
Un grand merci
aux associations»**

«Cette année, j'ai senti une plus grande mobilisation de tous les acteurs. Tout le monde a fait bloc derrière cette grande cause et cela fait vraiment chaud au cœur» conclut Eric Girault.

Remercions également le Parc d'attractions Babyland qui a assuré gratuitement une vente de crêpes dans la Galerie marchande d'Intermarché, ainsi que tous les élus qui ont tenu un stand pour la vente de divers objets au profit du Téléthon.





Avec la participation de :

Samourai, Handball Club Val de Seine, Fitness Saint-Pierre, Art on Stage, Culture tao, 1.2.3 Soleil, A.S.R de Greenparc, Club gymnique, les Papillons Blancs, Kaline'o et Babyland.

ARESE

ENTREPRISE GÉNÉRALE DU BÂTIMENT

AGENCEMENT - RENOVATION - CONCEPTION
ARCHITECTE D'INTERIEUR - MODELISATION 3D



**Envie de redécorer votre intérieur
ou d'aménager un nouvel espace ?**

Cuisine - Salle de bain
Aménagement de combles
Dressing - Agencement intérieur
Aménagement extérieur

Peinture - Revêtements muraux
Menuiserie PVC-ALU
Carrelage - Parquet
Plomberie-Electricité

24 rue du Vieux Marché 91280 Saint-Pierre-du-Perray
Tél. : 06 47 43 75 72 - Mail : laurent.arese@gmail.com - www.laurentarese.com

**Vous souhaitez un encart publicitaire ?
Contactez le service communication au 01 69 89 75 07**

Automatismes - Domotique - Volets - Stores - Fenêtres
Portes de garages - Portail - Pergola - Alarme

Sébastien GILARDON
Saint-Pierre-du-Perray

Tél. : 09 81 21 99 31
Mob. : 06 60 19 75 88

 **easy matik**
Email : easy-matik@bbox.fr
Rejoignez nous sur Facebook pour suivre nos installations

 **PEUGEOT**

GDS 
Automobiles

Mécanique - Carrosserie - Peinture
Vente et occasion toutes marques



www.gds-automobiles.fr
ZAC du Fresne - 40 rue du trou grillon
91280 Saint-Pierre-du-Perray
Tél. : 01 78 76 59 58
Courriel : gds.automobiles@hotmail.fr

Intermarché
saint-pierre-du-perray

**DES PRIX BAS
TOUTE L'ANNÉE**

+ de 5000 références

Extension de 500 m²

Horaires d'ouverture :
Lundi de 9h à 19h30
Mardi - mercredi - Jeudi - Samedi
de 8h30 à 19h30
Vendredi de 8h30 à 20h
Dimanche de 9h à 12h45

 **Les Mousquetaires**



Route de Lieusaint à Saint-Pierre-du-Perray
Tél. : 01 69 89 65 00

English Champions donne des cours pendant les NAP

Une nouvelle association pour perfectionner son anglais



L'association English Champions a pour objectif de vous aider à améliorer votre anglais et vous pourrez dire en toute confiance : « *I speak good English* ». English Champions offre des cours pour développer ces nouvelles compétences linguistiques en anglais. Sian Whittaker a créé l'association English Champions en 2015 pour proposer des cours aux enfants et aux adultes.

Sian Whittaker a obtenu sa licence de l'éducation à l'université de Cambridge et a acquis une solide expérience dans l'enseignement auprès d'une population d'âges très différents en Angleterre et en Californie. Sian Whittaker travaille en collaboration avec Patricia Lovyet dans les écoles maternelles de St Pierre du Perray. **Opportunité qui s'est offerte par la décision de la Mairie de proposer l'anglais comme une activité périscolaire (NAP).** Les enfants de grande section ont la possibilité de s'initier à l'anglais. Par le biais de jeux, d'histoires et de chansons, ils apprennent du vocabulaire anglais. C'est une occasion favorable à un apprentissage précoce et plus aisé.



Sian Whittaker dispense aussi des cours privés pour les enfants âgés de 4 à 18 ans et pour les adultes à la Salle Serge Gainsbourg, ainsi qu'à son domicile à St Pierre du Perray. Elle propose des cours qui favorisent l'écoute et la conversation et qui développent aussi la lecture et l'écrit. Les enfants participent à des jeux, écoutent des histoires et font des activités manuelles pour favoriser la compréhension de la langue anglaise. Les adultes se mettent en situation de jeu de rôle (role play) et discutent de la culture anglophone. L'atmosphère est conviviale et ludique. Sian travaille avec deux autres adultes : son mari Martyn Whittaker, un anglo - américain et Patricia Farelly, une Irlandaise.



Si vous êtes intéressés par des cours d'anglais, il reste des places disponibles en semaine pour les adultes et des stages pendant les vacances scolaires pour les enfants de 6-18 ans. Pour plus d'informations, consultez le site www.EnglishChampions.fr ou contactez Sian Whittaker par courriel : Sian@EnglishChampions.fr.



■ Atelier Mona Lis'Art

Développer son sens artistique avec la peinture



L'Atelier Mona Lis'Art est un atelier de peinture pour adultes débutants ou confirmés. Il permet de s'initier à la peinture et au dessin, de développer son potentiel artistique.

Cet atelier est ouvert chaque jeudi après midi avec deux séances de 2 heures, de 13h30 à 17h45. Pour s'intéresser à l'art, nous organisons au cours de l'année plusieurs visites dans un Musée parisien.

Pour plus de renseignements,
vous pouvez joindre **Christiane Denjean**
Présidente de l'association au **06 62 61 95 34**

■ ASGARD

Les jeux de rôle attirent de plus en plus d'adeptes



L'association ASGARD vient de passer le cap des 30 membres ! Depuis un peu plus d'un an, nous nous réunissons tous les vendredis soir et un dimanche sur 2 pour partager notre passion du jeu.

De nombreux événements sont venus rythmer cette nouvelle année pour l'association :

Nous avons fêté Halloween avec une soirée spéciale «Zombicide», qui a réuni près de 25 joueurs. Les participants ont pris part à une campagne leur permettant à tous de jouer 3 parties pour tenter de survivre dans un monde post-apocalyptique.

Nous avons également organisé un tournoi de Blood Bowl le 15 novembre, où près d'une vingtaine de joueurs de toute l'Île-de-France sont venus pour tenter de gagner le privilège de soulever le marteau d'Asgard !

Enfin début décembre à l'occasion de la sortie du nouvel épisode de Star Wars, notre association a organisé un nouveau tournoi de X-Wing. Les pilotes y participant ont ainsi pu s'affronter avec leurs chasseurs Tie et autres B-Wing. De nombreux autres événements sont prévus, n'hésitez pas à venir nous rencontrer (les vendredis soirs à l'Espace Serge Gainsbourg à partir de 19h, salle couleur Café) ou vous renseigner sur asgard-figurines.forumactif.org !



■ Tennis Club

Inscriptions en forte hausse cette année



L'assemblée Générale du Tennis Club de Saint-Pierre (TCSP) s'est tenue le 28 novembre 2015 au Parc des Sports dans le nouveau complexe.

Lors de cette assemblée, le Président a rappelé les grandes lignes de l'année écoulée avec l'installation effective dans les nouveaux locaux et l'afflux de nouveaux adhérents. En effet, pour la saison 2015/2016, 234 joueurs se sont inscrits contre 182 en 2014/2015.

Ce moment a également été l'occasion de souligner la participation record au 5^{ème} tournoi 4^{ème} série, organisé et dirigé par James Chirol, juge arbitre et membre du Bureau, avec 100 messieurs et 37 dames. Victoires de Asmaa CHATIBI (TC DRAVEIL) et de Pascal CORDONNIER (TCSP), pour la seconde fois depuis sa création.

Actuellement, le club participe aux championnats d'hiver avec 2 équipes seniors Homme et une équipe Féminine. Sur l'ensemble de la saison à venir, 19 équipes au total seront engagées dans les différents championnats dont 5 équipes jeunes. La prochaine manifestation amicale est la rencontre de double adultes, le dimanche 14 février à partir de 10h au Parc des sports.

■ Association Musicale Culturelle Antillaise

Soirée caribéenne à la salle Jean Vilar le 2 avril 2016

Une nouvelle croisière dans le bassin caribéen avec l'Association Musicale Culturelle Antillaise, à travers un grand concert pour découvrir le tempo de la musique créole.

Au programme :
Contes - Danses folkloriques -
Prestation musicale

Samedi 2 avril 2016
à 20h30 - Salle Jean Vilar



En bref : L'ACMA a été créée le 1^{er} novembre 2001 par quelques musiciens antillais pour promouvoir la culture et la musique antillaise. Permettre aux groupes folkloriques et orchestres, chorales qui ne sont pas connus du grand public de sortir de l'ombre en participant à des concerts, animations, podiums...

Buvette et restauration sur place
Entrée : 8 € - gratuit pour les - de 16 ans
Réservations : service culturel : 06 25 21 19 19
Renseignements : 06 74 64 29 31

Avec le soutien de la Municipalité

GARAGE AUTOSERVICES

Réparations
Véhicules toutes marques

NOUVEAU Dépollue
Décalamine

DÉcalamin'heure

Récupérez jusqu'à **15 %** de votre carburant !
Plus de croissance moteur !
Réduit le **CO2** à plus de **70 %** !

ZAC du Trou Grillon 01 60 75 61 61
91280 St-Pierre-du-Perray @ autoservices.stpierre@wanadoo.fr

Restaurant La Tour Maury

BAR - SNACK - RESTAURANT - EVENEMENTS

L'équipe du restaurant La Tour Maury vous accueille tout au long de l'année dans un espace chaleureux ouvert sur le Golf. La chef vous propose une large gamme de plats pour ravir toutes les papilles.

Plat du jour à 12,50 € Buffet à volonté à 16,50 €
Menu à partir de 21,50 €

Golf de Sénart
Route de Villepécule
91280 St Pierre du Perray

01.60.75.77.27
www.golfdesenart.com

Ouvert 7 jours sur 7
Service de 12 h à 15h
Bar de 8h à 18h

Fermeture annuelle du 24/12 au 02/01



Nathalie JOLY

06 52 24 57 22
nathalie.joly@iadfrance.fr
www.iadfrance.com/nathalie.joly
Nathalie Joly IAD France

**Votre Conseillère
Indépendante @ Domicile**
Sur votre commune

**ESTIMER
VENDRE
ACHETER**

IAD
Votre agent Immobilier@Domicile

Honoraires adaptés,
Conseils en Home Staging
Transaction sécurisée chez votre notaire,
Plus de 2000 conseillers
Partage des affaires entre conseillers IAD,
Multi-diffusion sur Internet, plus de 200 sites.

L'IMMOBILIER... AUTREMENT !

**Vous souhaitez un encart publicitaire ?
Contactez le service communication au 01 69 89 75 07**

**Commerçants, artisans,
entreprises, industriels**

ICI
**Votre publicité dans
Saint-Pierre, notre ville**

Contactez le service communication
pour connaître les modalités et tarifs :

communication@stpdp.com
01 69 89 75 07


saint-pierre
du-perray

Plomberie Chauffage Sanitaire


P.C.S

**DÉPANNAGE RAPIDE 24/24
DEVIS GRATUIT**

Garantie, sérénité, au meilleur prix !

Mr Barré Nicolas 06.40.72.62.16 / 01.75.66.68.44
3, Boulevard Christian Jullien
B101 contact mail : pcs91@live.fr
91280 Saint Pierre du Perray www.pcs91.fr

ARNAUD MARIN
Maison fondée en 1877

**LA VOLONTÉ DE RESPECTER
VOS SOUHAITS... en toute sérénité**

PROCHE DE VOUS

CORBEIL ESSONNES - 01.64.96.19.19
104, bd de Fontainebleau - 91100 CORBEIL-ESSONNES

MENNECY - 01.64.57.23.00
46, bd Charles De Gaulle - 91540 MENNECY

RIS ORANGIS - 01.69.43.66.33
39, rue Johnstone Reckitt - 91130 RIS-ORANGIS

JUVISY SUR ORGE - 01.69.24.81.50
16 ter, Avenue de la Cour de France - 91260 JUVISY SUR ORGE

www.pf-amarin.com

📞 Numéros utiles 📞

- Mairie.....01 69 89 75 00
- Services techniques.....01 69 89 75 13
- Service urbanisme.....01 69 89 75 14
- Service éducation.....01 69 89 75 09
- Service social / seniors.....01 69 89 75 06
- Service Culture / Associatif...01 69 89 75 24
- Éveil Municipal Artistique.....01 69 89 75 20
- Service des sports.....01 69 89 75 26
- Service jeunesse.....01 69 89 21 03
- Maison des Petits Pas.....01 60 75 80 00
- Les P'tits Grillons.....01 81 07 50 80
- Centres de Loisirs :
 Manureva élémentaire.....01 69 89 01 23
 Gavroche maternel.....01 60 79 06 92
- Relais Assistants Maternels 01 69 89 46 09
- Médiathèque Pierre Séghers 01 60 75 04 12
- Police municipale.....01 69 89 22 74
- Astreinte.....06 83 81 97 47

(Uniquement en cas d'urgence sur le domaine public)



Une question à Mme le Maire ou à vos élus ?

Il suffit d'un clic sur la barre générale à gauche du site internet de la Mairie :

www.saint-pierre-du-perray.fr

Flash infos...

May Sidoti, un écrivain public à votre service



Je propose un projet d'aide à l'écriture qui tourne autour de 3 axes :

- **Le récit de vie** : pour ceux qui veulent transmettre leur histoire personnelle, je propose un entretien de 2h, une transcription, une réécriture, une mise en page et une sortie papier.

- **L'atelier d'écriture pour adolescents (6^e/5^e)** : atelier en groupe. Il permet d'améliorer l'orthographe et de lutter contre l'illettrisme.

- **L'aide à l'écriture à domicile** : pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer. Courriers administratifs, CV, lettres de motivation...

Contact : 06.52.67.62.71

ou mls.epconseine@hotmail.com
www.epconseine.wordpress.com

Les rendez-vous de l'UNRPA

- Jeudi 14/01 à 15h : galette des rois
- Jeudi 28/01 à 15h : goûter + jeux
- Jeudi 11/02 à 15h : goûter + loto
- Jeudi 03/03 à 15h : goûter + jeux

Contact :

Mme Latawec au 06.03.84.00.30.



MARCHOCKI GARROUX Sylvie

Ostéopathe DO
 Diplômée du Collège Ostéopathique Européen

16 rue Pasteur
 91280 SAINT PIERRE DU PERRAY

☎ 06 38 92 33 07



facebook.com/mairiesaintpierre

État-civil

► Naissance

- MONTEIRO Rafael le 20/08/2015
- GÉRAN Lina le 01/09/2015
- CARIOU Ajay le 03/09/2015
- AMROUS Maxime le 05/09/2015
- JACQUET Julia le 11/09/2015
- SEDDIKI Zakaria le 11/09/2015
- MESLIN Lucas le 16/09/2015
- PETIT Mathilde le 20/09/2015
- PFERTZEL Maïssa le 30/09/2015
- DAMOUR Timéo le 13/10/2015
- LE PROVOST NGUYEN Etann le 13/10/2015
- GONCALVES DUFOUR Louenn le 24/10/2015
- BA Inaya le 31/10/2015
- BATAILLE Lucas le 04/11/2015
- JAILLANT Sylvia le 07/11/2015
- GEY Ambre le 08/11/2015
- GOURY POIROT Eloane le 13/11/2015
- CHENAH Marya le 23/11/2015
- KHALFAOUI Zakarya le 27/11/2015

- BERGÉ Lucas le 01/12/2015
- VIRMAUX BONNET Lyne le 03/12/2015
- RAKOTOVAO ANDRIANKOVA Rinitia le 07/12/2015
- LEBLANC Lucas le 20/12/2015
- CAROÇA Owen le 21/12/2015
- LAHYANI Tesnime le 21/12/2015
- RKIKI Rahil le 23/12/2015

► Décès

- PRUDHOMME Mauricette veuve BRESSON
- ROUSSANGE Marie veuve TRIOUX
- MATAL Simone veuve CHARRET
- PARÉ Jacqueline veuve LANNES
- BOUFFIL Maurice
- CHALUMEAU Yvette veuve LEMAITRE
- CHAMBRETTE Jean-Michel
- FAURE Paulette veuve EUDELIN
- MONCHÂTRE Fernande veuve TEXEREAU
- VINCENT Denise veuve DENIMAL
- MEDMEDENKO Pauline veuve BOUTET

- LEGRAND Lucette veuve DUVAL
- NICOLAS Jeannine veuve GELLERAT
- CARRÉ Michèle veuve CORET
- LOCCI Angéla veuve CHOUTEAU
- REGNER Suzanne veuve TURBA
- COMBEAU Jean-Claude
- HUBAUT Eugénie veuve DAVAINÉ
- CLANCHÉ Charlotte
- DJERA Karim
- THIBAUT Jean, Raymond

► Mariage

- CARRENO Sébastien et DEFORGES Floriane le 05/09/2015.
- LEMAITRE Jonathan et VINCENT Elodie le 11/09/2015.
- GRAC Antoine et KONE M'Barka le 19/09/2015.
- DE OLIVEIRA Américo et BAELE Christel le 17/10/2015.
- COIGNÉE Mickaël et DERDINGER Florence le 07/11/2015.

■ *J'aime St Pierre du Perray*

La ZAC de Villeray, une ZAC qui correspond à notre programme

En mars 2014, vous nous avez élus sur un programme qui prévoit de mettre un frein à la densification urbaine, privilégiant la construction de maisons individuelles.

Comme nous sommes en ville nouvelle (Opération d'Intérêt National), nous avons vocation à créer de l'habitat. La ZAC la Clé de St Pierre, décidée par nos prédécesseurs, prévoyait 90% d'habitat collectif et seulement 10%

de maisons individuelles. Elle ne nous permet donc pas de réaliser nos objectifs.

C'est pourquoi, nous avons pris l'initiative de créer, d'ores et déjà, une nouvelle ZAC différente, la ZAC de Villeray.

La ZAC de Villeray comportera 75% de surface à bâtir consacrée à des pavillons et 25% à des petits immeubles. Cela nous permettra de

rééquilibrer les nouveaux quartiers, et d'avoir une offre d'habitats vraiment diversifiée.

Il est de notre devoir de tout faire pour proposer une autre façon de construire. L'honnêteté intellectuelle envers les St Perrayens consiste aujourd'hui à se donner les moyens d'atteindre nos objectifs.

Gérard Cerles,
porte-parole du groupe majoritaire

■ *Vivre Saint Pierre du Perray*

Pierre de RUS - Annick VIGUIE - Annick DISCHBEIN - Hubert REYNAUD

Mes chers concitoyens, les membres de notre Groupe vous adressent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 2015 s'achève sur de très mauvais augures avec la tentative de tripatouillage de l'élection de nos délégués à la nouvelle Agglomération du Grand-Paris-Sud, qui a ridiculisé notre municipalité. Et que dire du passage en force au SAN de la nouvelle ZAC de Villeray ! C'est le Maire de Morsang qui en changeant son vote in extremis a décidé du lancement de 1300 logements supplémentaires à Saint Pierre alors que la majorité des délégués de notre ville était contre... En 2016, nous serons à vos côtés pour vous informer des dérives de cette municipalité en déliquescence et surtout, comme nous l'avons toujours fait, pour défendre les intérêts de tous les Saint-Perrayens. Belle et heureuse année à toutes et à tous. Pierre de RUS, Président du Groupe.

■ *Les amis de Saint-Pierre-du-Perray*

Les Amis de St Pierre du Perray vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2016

L'année 2015 se termine et nous sommes, avec vous, très inquiets pour l'avenir. A retenir de 2015 : Les terrains de l'ancienne mairie bradés, et un permis de construire toujours pas délivré. **Une majorité municipale désavouée**, avec déjà 5 élus majoritaires qui créent leur propre groupe d'opposition. **Une Maire esseulée, dirigeant sans partage**, cumulant les mandats. Une situation financière dangereuse. Une propreté de notre ville négligée. Notre groupe restera vigilant sur les actions menées par **cette majorité de plus en plus réduite**.

Nous continuerons à vous proposer des idées novatrices. Nous partagerons vos suggestions en réitérant **le Conseil des Habitants** où vous serez conviés pour envisager ensemble l'avenir de notre commune. Nous continuerons notre travail d'une opposition constructive dans l'intérêt de tous. Dominique Verots.

■ *L'humain d'abord pour Saint-Pierre*

Texte non transmis dans les délais

■ *Libre pensée à Saint Pierre du Perray*

Chers concitoyens,

Nous sommes un groupe autonome, apolitique ayant pour but de travailler avec tous pour le mieux vivre à Saint-Pierre-du-Perray. De sensibilités politiques variées, nous estimons que la diversité d'opinion est créatrice de propositions innovantes. Nous aimerions transmettre cette idée au cœur d'un groupe majoritaire en mal d'ouverture. S'investir pour le bien de la commune ne peut se limiter à s'opposer à tout, une dynamique de travail doit être créée au sein du conseil municipal, impliquant les habitants si nécessaire. C'est dans cet esprit que nous communiquons une adresse mail vous permettant d'échanger avec nous : librepensee.saintpierre@gmail.com. Nous souhaitons toute la réussite possible à Mr Lorrière, membre de notre groupe élu de la grande agglomération. Nous vous adressons tous nos vœux pour cette nouvelle année, qu'elle vous apporte joie, santé et réussite.

■ *Murielle Keller*

Texte non transmis

EN MAISON, VIVEZ LA PROPRIÉTÉ DANS UN DOMAINE D'EXCEPTION À SAINT-PIERRE-DU-PERRAY

TRAVAUX EN COURS

BÉNÉFICIEZ DU NOUVEAU
PRÊT À TAUX 0% ⁽¹⁾

VILLAS
Pastel
Saint-Pierre-du-Perray (91)

70 MAISONS DE 3 À 5 PIÈCES,
DE 84 À 128 M²

- Des combles aménageables en option pour toutes les maisons.
- 2 ou 3 places de parking dont une couverte.
- Label H&E – chauffage au gaz.
- Construction traditionnelle en briques terre cuite isolante.



BUREAU DE VENTE
Boulevard Christian Jullien
91280 Saint-Pierre-du-Perray

Tél. : 01 60 78 44 50
www.artenova-immobilier.fr

EXEMPLES
DE MAISONS ⁽²⁾

3 PIÈCES - 64 m² - Lot 37 260 000 €

4 PIÈCES - 81 m² - Lot 29 282 000 €

5 PIÈCES - 104 m² - Lot 17 330 000 €

FRAIS DE NOTAIRE
OFFERTS ⁽³⁾

artenova
IMMOBILIER

(1) Prêt à taux zéro+ octroyé pour l'achat d'un logement neuf en résidence principale, dans une résidence à haute performance énergétique (RT 2012) et réservé aux personnes physiques qui n'ont pas été propriétaires de leur résidence principale au cours des deux dernières années. Ce prêt est soumis à conditions, son montant et sa durée sont calculés en fonction de la zone géographique du logement, de la composition du foyer et des ressources de l'acquéreur - Nouveau PTZ+ sous réserve de l'adoption des dispositions dans le cadre du projet de lois de finance pour 2016. (2) Exemples de prix constatés sur la base de la grille de prix des logements du programme Villas Pastel à Saint-Pierre-du-Perray en vigueur au 07/01/2016. (3) Frais de notaire offerts : Hors frais liés à l'emprunt et hors frais d'hypothèque, de caution ou de privilège de prêteur de deniers ou tous autres frais de garantie liés au financement de l'acquisition, hors frais de règlement de copropriété. Conditions détaillées et tarifs disponibles sur simple demande en espace de vente. Offre non cumulable avec les autres offres en cours. Dans la limite des stocks disponibles. OSWALDORB - RCS Nanterre B 343 724 944. Document non contractuel. Architectes : Collet & Muller/Illustrateur : Gilles Coulon. Libre interprétation des artistes. 01/2016.

ÉDITION
2016

SALON d'ART

SAMEDI
06 FEV.
au SAMEDI
20 FEV.

Espace Serge
Gainsbourg

www.saint-pierre-du-perray.fr

9h à 18h
lundi au Ven.

14h à 18h
sam. et dim.

